

# *En Cuba nadie quedará desamparado por pandemia, afirma ministro de Economía*

---



La Habana, 1 abr (RHC) El ministro cubano de Economía, Alejandro Gil, afirmó que a diferencia de otras naciones en este país 'nadie está desamparado ni abandonado a su suerte' en medio de la pandemia de la Covid-19.

La realidad pone en evidencia la incapacidad del capitalismo para ocuparse de los problemas de las mayorías, escribió el funcionario en su cuenta en Twitter.

Los pueblos deberán aprender la lección y sacar sus propias conclusiones de la experiencia que nos deja la epidemia, subrayó el también viceprimer ministro.

Gil reprodujo unas palabras de la secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcenas, quien alertó que 'esta crisis nos encuentra (en la región) con sistemas de salud fragmentados y sin cobertura universal'.

La funcionaria destacó que en la zona más del 47 por ciento de la población se encuentra sin acceso a la seguridad social.

Una crisis que afecta especialmente a los 58 millones de mayores de 65 años en nuestra área, recalcó la dirigente de la Cepal en un artículo publicado en la página de la organización.

Para 2020, de confirmarse los datos base, pasaríamos de los actuales 186 millones de pobres a 220 millones, mientras la pobreza extrema crecería de 67,5 millones de latinoamericanos y caribeños a 90,8 millones, alertó.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/218505-en-cuba-nadie-queda-desamparado-por-pandemia-afirma-ministro-de-economia>



**Radio Habana Cuba**